

中3ターム留学に出発しました

マイクロソフト社
イベントで個人
アイデア最多賞
を受賞

CACスキー・スノ
ーボード合宿 in
裏磐梯・安比

NTT×ドルトン
Eスポーツ体験



中3ターム留学に出発しました

ドルトンの二期生、中3の生徒達がターム留学に出発しました。

これから約3か月間、アメリカ アリゾナ州とアイルランドに分かれ、ホームステイしながら現地校で学びます。

アイルランドへは4名、アメリカには11名の生徒が留学しています。アメリカでは現地の学校3か所に分かれ、世話役の生徒について学習しています。アイルランドでは現地校の制服を着て通学。問題解決能力の高いドルトン生、現地でも逞しく自力で学び続けています。





マイクロソフト社のアイデア 創出イベントで 4 年生が 個人アイディア最多賞受賞！

マイクロソフト本社のアイデア創出イベント『IDEACTIVE JAPAN』に、ドルトンからは 1 年生から 4 年生まで全学年 13 名の生徒が参加しました。

予選を経て本選に進んだ 4 チームの内 2 チームがドルトンでした！また、ドルトンの 4 年生が 70 人中 1 位で個人アイディア最多賞を受賞するという大変うれしい報告もありました。

ドルトンの生徒は、休憩時間に、自ら名刺を配ったり自分の事業のピッチプレゼンをしたりとアグレッシブ。「コンフォートゾーンから出る」という刺激的な講演にも

熱心に聞き入っており、講演が終わると質問攻め。イベント

後の交流会にも、他校の生徒が帰っても、ほとんどのドルトン生徒が最後まで残って大人や他校の生徒と話し続け、コミュニケーション力の高いドルトン生の強み発揮といったところです。本イベントだけで終わらず、将来的に様々な展開につながっていきそうです。

CAC 安比高原スキー合宿、裏磐梯スノー ボード合宿を実施しました

冬の恒例行事 CAC スキー合宿は、今回はスキーとスノーボード組に分かれて行き先を変えて実施しました。

中 1 から高 1 までの生徒達はレベル別のグループで、午前・午後、しっかり講習を受け、最終日は検定を受けました。

NTT×ドルトン：e スポーツ体験会を実施しました

e スポーツでゲームに新たな価値を見出すことを目的に、NTT とのコラボプロジェクト e スポーツが始動しました。

今回は、ドルトンの向かい、NTT 中央研修センターにある NTTe-City Labo で e スポーツ体験会を行いました。10 名が 2 つに分かれ、e スポーツ体験と NTTe-City Labo の見学を交互に実施、VALORANT というゲームで 3 対 3 の対戦を行いました。

生徒たちはゲームチェアに座りヘッドセットを付け、チームで自然にコミュニケーションをとりながら e スポーツを楽しんでいました。最後に「e スポーツでどんなことができるのか、その可能性」についてディスカッションを行いました。議論も白熱し、次のステージへの展開が楽しみなセッションとなりました。



2023 年度の学校見学会・説明会のご案内は、本校ホームページにてお知らせします。



ドルトン東京学園中等部・高等部

〒182-0004 東京都調布市入間町 2-28-20

TEL (03) 5787-7945

Email: pub@daltontokyo.ed.jp (広報)